



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

14/02/2023

LEGISLATIVO



Alejandro Carvajal se pronuncia contra la tala irregular en Mexcaltepec

El diputado federal por Morena, Alejandro Carvajal Hidalgo, se pronunció en contra de la tala irregular de árboles realizada en la comunidad de Mexcaltepec, ubicada en el municipio de Ixtacamaxtitlán, por lo que presentará un exhorto a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente para que emprenda acciones en la materia.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/alejandro-carvajal-se-pronuncia-contra-la-tala-irregular-en-mexcaltepec-9612168.html>